



**Pour diffusion immédiate**

## La Ligue des cadets de l'Air du Canada annonce les récipiendaires des récompenses d'excellence en musique 2023

**OTTAWA, ON** (le 18 novembre 2023) - La Ligue des cadets de l'Air du Canada est ravie d'annoncer le nom des récipiendaires des prix annuels d'excellence en musique 2023.

Afin de promouvoir la musique au sein du Mouvement des cadets de l'Air, la Ligue des cadets de l'Air du Canada a créé des récompenses de musique qu'elle remet annuellement aux meilleurs cadets musiciens. Cette année, deux récompenses sont remises aux deux meilleurs cadets musiciens d'un corps de musique militaire. Chacun des récipiendaires recevra 350\$ en argent, gracieuseté de Long & McQuade Musical Instrument et une montre offerte par l'Association de l'Aviation royale du Canada et la Ligue des cadets de l'Air du Canada.

La récompense du meilleur cadet musicien d'un corps de musique militaire est remise à **l'Adj1 Lucas Upward de l'escadron 511 Humber** de Terre-Neuve-et-Labrador. Il a joué un rôle de premier plan dans le programme musical de l'escadron. Bien que l'Adj1 Upward enseigne son instrument principal, la clarinette, il est également extrêmement compétent pour enseigner tous les autres instruments de l'orchestre de concert. L'été dernier, il a été nommé Directeur de la musique pour le programme d'orchestre à Vernon CEC. En dehors du programme des cadets, l'Adj1 Upward est très impliqué dans le programme de musique de son école et participe activement au festival de musique local Rotary.

La récompense du meilleur cadet musicien du corps de cornemuses est remise au **Sgts Travis Taylor-Shields de l'escadron 94 Newmarket** en Ontario. Il s'est inscrit à l'escadron 94 le 14 septembre 2020 et a immédiatement rejoint le corps de cornemuses et de tambours. Selon le commandant de son escadron, Travis est un batteur de caisse claire exceptionnel et un leader au sein de la fanfare. Le Sgts Taylor-Shields joue également avec le corps de cornemuses de la légion d'Uxbridge et participe à de nombreux événements communautaires.

L'autre récompense du meilleur cadet musicien d'un corps de musique militaire est remise.

Félicitations à l'Adj1 Upward et au Sgts Taylor-Shields !

La Ligue des cadets de l'Air du Canada est un organisme civil bénévole à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir et d'encourager les jeunes du pays à développer et à maintenir un intérêt pour l'aviation, le leadership et la citoyenneté, en partenariat avec les Forces armées canadiennes et d'autres organisations.

-30-

